

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

Garantir le service public

Face au péril de l'extrême-droite et à la politique destructrice du macronisme, les Écologistes ont défendu lors des dernières élections, plusieurs propositions pour répondre au défi climatique, à l'urgence sociale et à la réparation des services publics. Notre combat continue à Pessac où le maire fait des choix qui ne sont pas à la hauteur de ces urgences.

Au conseil du 25 juin, le maire a fait approuver sa décision de confier la restauration municipale à un prestataire privé, à la fin de la délégation de service public avec Sodexo en août 2026. Pour nous, seule une régie municipale permet de garantir la qualité de la restauration scolaire : qualité des repas, part croissante des produits bio et locaux, grâce à la maîtrise des achats et des menus, qualité du service rendu, tarifs accessibles à tous...

Plusieurs avantages alors que selon la mairie, le coût supplémentaire pour la régie serait seulement de 0,70 € par repas ! Nous regrettons donc fortement le choix de poursuivre une gestion privée de la restauration municipale qui pèsera pour le ou la future maire en 2026.

Le maire n'hésite pourtant pas à investir 33 millions (plus ?) dans la piscine Cazalet, ce qui en fait la 2e piscine la plus chère de la métropole. Un choix au détriment d'autres besoins comme ceux des centres sociaux ou de la rénovation des écoles, et qui pèse sur les marges de manœuvre futures de la Ville.

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),

Christel Chaîneaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com